

# *Le Secrétaire général de l'ONU met en garde contre le fléau de la faim*

---

*Image not found or type unknown*



Nations Unies, 13 mars (RHC) Lors d'une réunion virtuelle du Conseil de sécurité de l'ONU sur la sécurité alimentaire, le secrétaire général Antonio Guterres a averti que "il y a plus de 30 millions de personnes dans plus de trois douzaines de pays, à deux pas de la déclaration de famine".

Guterres a déclaré que la famine "n'a plus rien à voir avec le manque de nourriture" et que maintenant, elle "est en grande partie provoquée par l'homme". " Il se concentre dans les pays touchés par des conflits prolongés à grande échelle. [...] À la fin 2020, plus de 88 millions de personnes souffraient de faim aiguë en raison des conflits et de l'instabilité, soit une augmentation de 20% en un an", a-t-il souligné.

"Les projections pour 2021 indiquent une poursuite de cette tendance terrifiante. Je dois avertir le Conseil que nous sommes confrontés à de multiples famines provoquées par des conflits dans le monde entier. Si des mesures ne sont pas prises immédiatement, des millions de personnes seront au bord de la famine et de la mort", a-t-il déclaré.

Selon le Secrétaire général, la crise alimentaire devrait s'intensifier et s'étendre au Sahel, à la Corne de l'Afrique, ainsi qu'au Soudan du Sud, au Yémen et à l'Afghanistan.

"Au Yémen, cinq ans de conflit ont déplacé quatre millions de personnes dans tout le pays. De nombreux Yéménites sont confrontés à la peine de mort car la faim généralisée hante leur nation", a regretté Guterres.

Pour faire face à la situation, Guterres a décidé de créer un groupe de travail de haut niveau, dirigé par le chef des questions humanitaires de l'ONU, Mark Lowcock, pour attirer l'attention de manière coordonnée sur la prévention de la famine et mobiliser l'appui dans les pays les plus touchés.

Après une visite de deux jours au Yémen, un pays ravagé par la guerre et la crise humanitaire, David Beasley, directeur exécutif du Programme alimentaire mondial de l'ONU, a lancé un appel urgent à la paix dans la nation, qui fait face à la pire famine de l'histoire moderne.

Beasley a dit que pour aider les familles affamées du pays "la réponse est simple". "Nous avons un vaccin pour cela. Cela s'appelle la nourriture. Tout ce dont nous avons besoin pour sauver des vies, c'est de financement", a-t-il précisé.

Plus de 16 millions de Yéménites souffrent d'insécurité alimentaire, et près de 50.000 sont déjà confrontés à des conditions semblables à celles d'une famine, tandis que 5 millions d'autres sont à deux doigts d'en souffrir. En outre, 2,3 millions d'enfants de moins de cinq ans devraient être victimes de malnutrition aiguë cette année.

"Plus de la moitié de la population du Yémen est confrontée à une grave pénurie alimentaire et des millions de personnes frappent à la porte de la famine. Ce ne sont pas que des chiffres. Ce sont de vraies personnes et c'est déchirant", a dit le haut fonctionnaire.

"C'est l'enfer. C'est absolument horrible. Le Yémen est en train de devenir le pire endroit au monde et cela est totalement provoqué par l'homme", a déclaré Beasley.

Selon lui, l'aide alimentaire peut aider à sauver des vies, mais "ne résout pas les problèmes qui ont causé la crise au Yémen". " Seule une solution durable permettra de relancer l'économie, de stabiliser la monnaie, d'assurer la libre circulation des biens de base et du carburant à travers les ports du Yémen et de commencer à payer les salaires publics, permettre aux gens d'avoir l'argent nécessaire pour acheter de la nourriture et reconstruire leur vie", a-t-il conclu.

Auparavant, le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, a déploré que "de nombreux Yéménites soient confrontés à la peine de mort, car la faim généralisée guette leur nation". Il a mis en garde contre le fait que le monde est confronté à des "famines multiples provoquées par les conflits" et que des millions de personnes pourraient se trouver dans une situation de famine si des mesures ne sont pas prises immédiatement.

Source : Russie Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/250533-le-secretaire-general-de-lonu-met-en-garde-contre-le-fleau-de-la-faim>



**Radio Habana Cuba**